

# Restauration de la statue d'évêque de l'Eglise Saint Martin



Cette statue d'évêque est une statue de bois polychrome en partie décapée. Elle représente un évêque debout coiffé de la mitre, emblème de son épiscopat.

Cette oeuvre, inscrite à l'inventaire supplémentaire des Monuments historiques, fait partie du corpus identifié comme provenant des ateliers de sculpture gothique de Saint-Bertrand de Comminges. Il est prévu de présenter cette sculpture à l'exposition de 2019 sur la statuaire du XIVe siècle dans l'ancien diocèse du Comminges, au Musée des Augustins de Toulouse, puis au musée de Barcelone.

Dans cette perspective, l'oeuvre nécessite une restauration importante coûteuse. C'est pourquoi la fondation du patrimoine lance une souscription. Grâce à cette souscription vous pouvez soutenir cette opération de conservation et de mise en valeur de ce précieux patrimoine et recevoir en retour un reçu fiscal en rapport avec votre don.

Faites un don sur Internet :

<http://www.fondation-patrimoine.org/55579>